

Noelia Posse: “Las mujeres tenemos que seguir luchando por conseguir una igualdad real y efectiva”

Fecha de publicación: 8/03/2018 0:00

Descripción:

- **Con motivo del 8 de Marzo `Día Internacional de la Mujer´, la alcaldesa de Móstoles recuerda que "hay que acabar con la discriminación que sufren las mujeres, con la violencia de género y con las actitudes machistas y la brecha salarial, consecuencias de una sociedad patriarcal, que venimos arrastrando y a la que tenemos que poner fin de forma definitiva".**



Con el lema "Juntas somos más fuertes", se ha desplegado esta mañana una pancarta en el balcón de la Casa Consistorial, con la que el Ayuntamiento de Móstoles reivindica un año más su compromiso de lucha a favor de la igualdad en el `Día Internacional de la Mujer´.

Para la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, "el 8 de marzo es un día para continuar con la lucha reivindicativa de todas las mujeres por una igualdad de hecho y no solamente de derecho. Por ello, hay que acabar con la discriminación, con la violencia de género, con las actitudes machistas y con la brecha salarial, consecuencias de una sociedad patriarcal que venimos arrastrando y a la que tenemos que poner fin de forma definitiva".

En nombre de toda la Corporación Municipal, la primera edil ha indicado que desde el Ayuntamiento se está trabajando "para conseguir convertir Móstoles en un referente como ciudad caracterizada por la consecución de esta igualdad real y por la lucha contra aquellos que lastran los derechos de las mujeres".

Asimismo, la alcaldesa de Móstoles, ha asegurado que aunque hemos avanzado hay que seguir luchando para lograr una sociedad donde la igualdad de oportunidades y la igualdad entre mujeres y hombres sea real y efectiva".

Desde el Ayuntamiento "estamos poniendo en marcha acciones conjuntas con colectivos y asociaciones de mujeres para propiciar políticas con las que desde edades

muy tempranas, se eduque a las niñas y niños en los valores de la igualdad, el respeto y la tolerancia. En este sentido, se está trabajando, y se encuentra ya muy avanzada la elaboración del nuevo Plan de Igualdad Municipal."

Actividades y actos en el mes de las mujeres

Un diverso y completo programa de actos relativos al 8 de marzo se está desarrollando estos días, con la inclusión de diferentes actividades, desde exposiciones, recitales, ciclos de cine y teatro, charlas y encuentros institucionales.



Programación Día de la Mujer